

La MONUC opposée à toute suspension de la traque des FDLR

APA, 22-07-2009 Kinshasa (RD Congo) - La Mission de l'ONU en RDC (MONUC) a exprimé mercredi son opposition à une suggestion des humanitaires de suspendre les opérations de traque des rebelles rwandais des Forces démocratiques pour la libération du Rwanda (FDLR) dans l'Est de la RDC. La semaine dernière, l'ONG Oxfam avait part, dans un communiqué, de sa préoccupation concernant les représailles des FDLR sur les populations civiles congolaises suite aux efforts en cours visant le démantèlement des forces rebelles dans l'Est de la RDC par les Forces armées de la RDC (FARDC) appuyées par la MONUC.

"Elle (MONUC) craint des réserves quant à la suggestion que soient suspendues les opérations conjointes visant à neutraliser les FDLR", a indiqué le porte-parole de la Mission onusienne, Madnodje Mounoubai, au cours d'une conférence à Kinshasa. Selon M. Mounoubai, une éventuelle suspension aurait pour effet de "donner aux rebelles une plus grande opportunité pour se réapprovisionner, se regrouper et prolonger tous les actes qui ont caractérisés les FDLR depuis de nombreuses années, à savoir les viols, le travail forcé, les pillages et les tortures des civils". La Mission onusienne note que ce que découvre Oxfam aujourd'hui est à la base de sa décision depuis février de déployer terrain des équipes conjointes de protection de la population.